

El Reino de Dios aquí

Descripción

Salmos 73:1-9

Una de las mentiras que puede ser fácil de creer para los cristianos es que, como seguidores de Jesús, deberíamos tenerlo fácil. Podemos pensar que por creer en Dios, nada malo debería poder pasarnos y, más aún, los que no creen deberían pasarlo peor. En el Salmo 73, el salmista está luchando con esta misma injusticia percibida. ¿Cómo pueden los malvados aparentemente tener éxito tan casualmente si se supone que Dios es bueno con Israel?

El salmista nos recuerda que esta forma vengativa de pensar no es lo que Dios espera de nosotros. Envidiar a los arrogantes no es propicio para ser puro de corazón. Nuestro desdén por la injusticia se debe a que es la antítesis del corazón de Dios.

Además, el salmista aquí también nos recuerda cuál debe ser nuestra postura como aquellos que son puros de corazón. Si los malvados “se visten de violencia”, entonces nosotros debemos vestirnos de paz. Si “sus malas imaginaciones no tienen límites”, entonces deberíamos estar imaginando creativamente sin límites cómo será el reino de Dios en la tierra.

Autor: Lexi Sunberg

Fecha de creación

2024/05/27

The Foundry Publishing